

Tingkatkan Silaturahmi dan Kekeluargaan, Kwarcab Pramuka Mura Gelar Buka Puasa Bersama

Dodi Chandra - [MUSIRAWAS.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Apr 18, 2022 - 15:03



MUSIRAWAS SUMSEL - Usai, menggelar Anjongsana ke Panti Jompo Harapan Kita di Desa G1 Mataram, Kecamatan Tugumulyo, Kabupaten Musi Rawas (Mura).

Guna meningkatkan tali silaturahmi dan kekeluargaan, Kwarcab Pramuka Mura,

melaksanakan buka puasa bersama di Pondok Palem, Desa A Widodo, Kecamatan Tugumulyo, Kabupaten Mura, sekitar pukul 18.15 WIB, Sabtu (16/4/2022).

Hadir langsung, Ketua Kwarcab Pramuka Mura, Hj Suwarti Burlian, Sekretaris Kwarcab Pramuka, Widyastuti beserta pengurus pramuka di Mura.

Dalam kesempatan itu, Ketua Kwarcab Pramuka Mura, Hj Suwarti Burlian mengatakan bahwa sebaik-baik manusia adalah yang mempunyai banyak kegunaan bagi sesama sesuai terkandung dalam diri seorang anggota pramuka.

"Mudah-mudahan di bulan yang baik dan penuh berkah ini, saya pribadi bisa menjadi seorang yang bisa berbuat lebih baik sehingga dapat melaksanakan tugas-tugas pekerjaan termasuk dalam meningkatkan eksistensi kepramukaan," kata Hj Suwarti sapaanya.

Hj Suwarti menjelaskan, dirinya akan melakukan perbaikan bumi perkemahan di Kabupaten Mura, agar lebih baik dari sebelumnya.

"Namun, hal itu tidak akan terwujud, apabila kita tidak saling bekerjasama," jelasnya.

Hj Suwarti menambahkan, dan semoga dengan dilaksanakan buka puasa bersama ini bisa meningkatkan tali silaturahmi sesama anggota Pramuka di Kabupaten Mura.

"Sehingga, kedepannya, tali kekeluargaan satu sama lainnya, semakin akrab dan bisa melakukan yang terbaik serta berkontribusi untuk Kabupaten Mura," tutur wanita yang juga menjabat Wakil Bupati Mura ini.



Sementara itu, Sekretaris Kwarcab Pramuka Mura, Widyastuti mengatakan bahwa melalui buka puasa bersama ini, kita dapat saling mengenal sesama pengurus yang baru, karena dari 14 kecamatan dan 5 yang dilantik kepengurusan dan dikukuhkannya, sisanya 9 kecamatan akan menyusul usai Hari Raya Idul Fitri 1434 Hijriah.

"Setidaknya mereka mengenal wajah dan bertatap muka. Dan untuk diketahui, lima kecamatan sudah dilantik dan dikukuhkan diantaranya, Kecamatan Tugumulyo, Megang Sakti, Muara Kelingi, Sumberharta dan Muara Lakitan," kata Widyastuti.

Widyastuti menjelaskan, selain itu agar Kwartir Pramuka Mura, semakin akrab dan kompak satu sama lainnya, sehingga rencana kegiatan bisa disusun dengan baik dan mantab menuju provinsi hingga nasional.

"Yang, pastinya bisa mewujudkan visi dan misi Bupati dan Wakil Bupati, yakni Musi Rawas Mantab (Maju, Mandiri, Bermartabat)," tutupnya. (lk/dod)